

Martes 17 de agosto - 2021

GRUPO DE EMPRESAS LÍDERES POR EL ODS 8 TERCERA REUNIÓN

Lugar: Seminario vía Zoom **Hora de Inicio:** 10:00 a.m. **Hora término:** 11:30 a.m.

Línea temática: Objetivo de Desarrollo Sostenible 8: Trabajo decente y crecimiento económico. **Asistentes:** Celeo, Enel, Indemin, Laboratorio Bagó, Pedidos Ya, Pronto Espacios, Sura Asset

Management Chile.

La instancia comenzó con el saludo y la presentación, por parte de Giannina Cerón, de la agenda que propone Sura Asset Management Chile. Se preguntó a los asistentes si pudieron participar en el webinar anterior (6 de julio) y si están en conocimiento de la propuesta de SURA.

Con la propuesta, se pretende contribuir al cambio cultural de la sociedad hacia las personas mayores. Para ello, el trabajo se dividirá en 2 fases: la primera, relativa a la elaboración de un catastro de la situación del mercado laboral en empresas del Grupo; y la segunda, centrada en el levantamiento de buenas prácticas. El trabajo concluirá con la elaboración de una Guía de Abordaje del Envejecimiento en las empresas.

Desde CELEO nos hicieron saber que están trabajando en un levantamiento para conocer la situación de la empresa en el tema, por lo que están colaborando junto con recursos humanos para evaluar cómo abordarlo, teniendo en cuenta que están en proceso de crecimiento organizacional.

Sura Asset Management Chile propuso que la agenda de trabajo sea la siguiente:

- 1. Armado de información de marco de actuación.
- 2. Reunión con empresas que permitan entender competencias.
- 3. Término cuestionario.
- 4. Envío cuestionario.
- 5. Identificar y repartir tareas entre empresas participantes.

Algunas empresas preguntaron si se ha definido el rengo etario de las personas (ej: 50 años). Se opinó que esa edad puede ser un buen límite, ya que las tasas de ocupación caen a partir de los 50



Martes 17 de agosto - 2021

años y, además, puede ser un buen diagnóstico previo para las personas mayores, que en Chile están catalogadas a partir de los 60 años.

Además, la de los 50 es una buena edad ya que en las empresas suele haber un número importante de gente perteneciente a este rango etario, por lo que habría una muestra bastante grande a la que hacerle llegar la encuesta.

Respecto a esta, se plantearon dudas sobre las generalidades y especificidades de las preguntas. Por la diversidad de industrias, es probable que se encuentren líneas transversales a todas ellas, pero hay puntos que variarán considerablemente de unas a otras.

En cuanto al marco de actuación, existe mucha información al respecto, por lo que se propuso dividir los temas entre las empresas participantes. Para ello, se pretende buscar toda la información disponible en el INE sobre el tema, de forma que habría que descargar la base de datos del mismo. Además, se podría recopilar información a través de entrevistas realizadas a gente de este rango etario en las propias empresas.

Otro de los asuntos tratados fue el de las entrevistas con empresas que sean conocedoras del tema y puedan aportar información y conocimiento sobre el mismo. También se propuso ponerse en contacto con algún centro de formación técnica o alguna institución académica para ver cómo está el mercado en esa línea de demanda de formación.

Se solicitó a CELEO compartir información en relación con el trabajo de levantamiento de información en su empresa antes mencionado, ya que esta podría ser muy valiosa para el contenido del trabajo.

Se propuso crear una plataforma para compartir todos los recursos e información del grupo para que se acceso sea más sencillo.

En cuanto a los grupos de interés como público objetivo del cuestionario, se incluyó a la cadena de valor, esto es, colaboradores y proveedores.

Se planteó una pregunta relativa a qué es lo que les gustaría ver en un nuevo webinar. Los resultados fueron los siguientes:

- Buenas prácticas en procesos de contratación, formación y desarrollo. Industrias con mayores tasas de envejecimiento y cómo se están abordando. Emprendimiento en adultos mayores.
- Mentores desde la experiencia.
- Números y tendencias de los adultos mayores.



Martes 17 de agosto - 2021

Se acordó replicar esta consulta en el mailing recopilatorio del trabajo del grupo ODS 8 a la fecha, que será enviado próximamente.